
④YMCA報告

藤尾統括連絡主事の開会の祈りに続いて、島田部長の部長挨拶。塚本書記による出席者確認の後に定足数の確認。
議長に島田部長を選出し以下の議案について協議した。

■議案協議
①第１号議案
第1回評議会議事録承認に関する件
　※全会一致で承認されました。
②第２号議案
　2018～2019年度京都部決算に関する件
　※全会一致で承認されました。
③第３号議案
　2019～2020年度京都部修正予算案に関する件
　※全会一致で承認されました。

※欠席者

※京都YMCA

塚本書記/牧野書記/安平会計/角谷事務局長

廣井会長代理（プリンス）/片山会長（センチュリー）/森本会長（ウイング）/荒木会長（洛中）/大橋会長（エイブル）
合田会長代理（京都）/藤松会長（パレス）/吉川会長（ウエスト）/井上会長（めいぷる）/西川会長（キャピタル）

竹山国際・交流事業主査/岩本メネット事業主査/吉田PR委員長

なし

　　■2019年９月1日(日)
　　■10：00～12：00
　　■京都ホテルオークラ ルイ

■2019-2020年度
ワイズメンズクラブ国際協会西日本区　京都部

第2回評議会議事録(第3回評議会承認後正式となります）

■出席者

島田部長/中村次期部長/川上直前部長/竹園監事

森下会長（グローバル）/岡崎会長代理（みやび）/八木会長（トップス）/村澤会長（トゥービー）
奥西会長（東稜）/田栗会長（ウェル）/坂口バネッサ会長（ZERO）/平野会長（北京都フロンティア）

竹園監事/北川Yサ・ユース事業主査/香山地域奉仕・環境事業主査/山下EMC事業主査

※評議会構成員（以下22名出席）

※答弁義務者（以下11名出席）

藤尾統括連絡主事

■進行
定足数は部則第7条第3項の規程により、構成員の2/3以上の出席があり本会は成立すると確認した。
　＊構成員：22名/定足数：15名/出席者：22名
司会・進行は塚本書記が担当。島田部長の開会宣言・点鐘の後、ワイズソングを参加者全員で斉唱。

■提案/報告/その他事項
①部長報告
　 部長公式訪問、第28回アジア太平洋地域大会の報告がなされた。
②各主査ＰＲ委員長報告
　・Ｙサ・ユース ： リトセン、サバエワーク、子供病院夏祭り、報告。サバエ秋祭りの協力依頼。
　・地域奉仕・環境 ： CS＆PR委員会合同懇談会への感謝。ＣＳ事業アンケート実施について。
　・ＥＭＣ ： ＥＭＣフォーラム報告と参加への感謝。異動報告書・事業報告書の提出依頼。
　・国際・交流：国際 ： 交流懇談会報告と参加への感謝。アジア太平洋地域大会でのＩＢＣ締結報告。
　・メネット ： メネット・女性メンバーの集いについての経過報告。

　 各クラブ会長より、活動報告と今後の予定、周年例会のアピール、ＩＢＣ締結報告、などについての報告が行われた。
③各クラブ会長報告
　・ＰＲ委員会 ： ワイズデーについての経過報告と各クラブへの協力依頼。

　 安平会計より京都部部費用請求についての説明がなされた。
⑤その他

⑥第３回京都部評議会日程
　 2020年2月2日（日）開催

　 藤尾統括連絡主事より、京都ＹＭＣＡの今後の行事予定と協力依頼、保育園からの支援のお願いと、行事についての
説明がなされた。

　・中村次期部長 ： この一年間やり残したことがないように、充実した活動をされることを期待しています。

議事録作成者：書記　牧野

■監事講評

YMCAの歌を全員で斉唱の後、藤尾統括連絡主事の閉会の祈り、島田部長の閉会点鐘にて第２回評議会を終了した。

　・竹園監事 ： EMCへの強い意気込みが感じられた。
    ワイズデーについては、京都部メンバーにしっかりと思いを伝えて一丸となって盛り上げてほしい。

■次期部長・直前部長コメント

　・川上直前部長 ： 今期のキャビネットのパワーと熱い思いが感じられた。


